

La note sur Mayotte est d'une grande qualité et décrit bien les difficultés chroniques que connaît l'île aux parfums. Celles-ci se trouvent encore aggravées par le contexte de la crise sanitaire.

Cependant, il faudrait y ajouter un point sur le sous-équipement de l'hôpital de Mamoudzou. Dans le cadre de la solidarité inter régionale, il nécessite l'évacuation sanitaire des patients les plus gravement atteints par la covid, vers la Réunion. A l'heure où celle-ci subit une forte progression de l'épidémie, dont le pic est attendu pour le mois de décembre, les autorités sanitaires craignent une saturation des hôpitaux de la zone, alors même que l'éloignement de l'hexagone rend difficile toute solution de repli.